

# Hospital de Melipilla celebra semana mundial de la lactancia materna

Desde este 01 de agosto hasta el miércoles 07, se celebra la semana mundial de la lactancia materna. En virtud de eso, Consuelo Moroga, matrona de Chile Contigo, informó que, desde el Hospital de Melipilla, estarán realizando diversas actividades.

Asimismo, recordó la importancia de la lactancia materna y agregó, que se recomienda que las madres en lactancia exclusiva hasta los seis meses de vida, después de ese tiempo, la madre decide si desea darle otra alimentación complementaria.

De igual manera aclaró, que, aunque las fórmulas suplen la lactancia materna, no tienen todos los anticuerpos que el bebé necesita.

De igual manera, indicó que esta campaña a nivel mundial es coordinada por la Alianza Mundial Acción de Lactancia Materna (WABA, por sus siglas en inglés) para crear conciencia y estimular la acción sobre temas relacionados con la lactancia materna.

El tema para la celebración este año es: Cerrar la brecha, apoyo a la lactancia materna para todos.

La leche materna, tiene las cantidades adecuadas de carbohidratos, proteínas y grasa. Proporciona las proteínas digestivas, minerales, vitaminas y hormonas que los bebés necesitan. Tiene anticuerpos que ayudan a evitar que su bebé se enferme.

